

Au cœur du centre d'affaires Mobilium avec une jeune start-up...

Mobilium, c'est le nom d'un centre d'affaires qui vient d'être inauguré au technopôle Transalley. Celle-ci comprend notamment une ruche pour entreprises que vient d'intégrer la société Wenovs.

C'est ce jeudi 24 mars qu'a été inauguré le centre d'affaires Mobilium. Un espace immobilier de 4 200 m² - regroupant startups, PME, grands groupes, clusters et opérateurs de la mobilité - situé au cœur du technopôle Transalley.

Le centre d'affaires Mobilium est composé de deux bâtiments. Il y a celui qui accueille les opérateurs du transport et de la mobilité durable. Et celui dans lequel on retrouve l'incubateur d'entreprises Transalley et la ruche d'entreprises de Valenciennes Métropole. C'est aussi là que sont actuellement abritées quatre entreprises. Et parmi elles ? La société Wenovs, avec à sa tête un dirigeant qui va sur ses 27 ans.

« Bénéficier d'un laboratoire comme le Cisit est vraiment un argument qui matche auprès des partenaires avec lesquels nous travaillons. »

Cela faisait un peu plus d'un an que cette société spécialisée dans le développement de produits innovants dans le

secteur de la chaussure technique était « incubée » sur le technopôle Transalley. « Nous étions dans les préfabriqués en attendant l'ouverture du Mobilium », indique Gauthier Mouveaux, le dirigeant de cette entreprise composée de cinq personnes, et notamment de quatre podologues. Les voilà désormais dans des locaux flambant neufs.

« Nous bénéficions aussi de l'activité de l'université »

Gauthier Mouveaux n'y va pas par quatre chemins : « La société Wenovs a été créée à la fin de l'année 2014. Nous avions de grosses problématiques industrielles à résoudre puisque nous produisons des produits très techniques en série. Il nous fallait vraiment des solutions de ce côté-là, et c'est ce que nous sommes venus chercher ici. A 50 mètres d'ici, nous trouvons le laboratoire Cisit. Là-bas, nous pouvons y effectuer des tests biomécaniques de validation de produits, ainsi que des tests qualité. En plus de ça, nous sommes dans un bassin industriel, donc la mise en réseau et en relation est très intéressante. » Non, vraiment, « ici, l'environnement est idéal », estime Gauthier Mouveaux.



Gauthier Mouveaux, de la société Wenovs : « Il nous fallait des solutions, c'est que nous sommes venus chercher ici. »

« Bénéficier d'un laboratoire comme le Cisit est vraiment un argument qui "matche" auprès des partenaires avec lesquels nous travaillons. Tout simplement, parce qu'on ne pourrait pas se payer cet équipement tout neuf qui coûte des centaines de milliers d'euros. Or, ici, on l'a à dispo' », poursuit celui-ci. « Ici,

nous bénéficions aussi de l'activité de l'université au sens large. Nous avons déjà pris des stagiaires spécialisés dans la chimie des matériaux. Il y a aussi beaucoup de compétences en terme de design et de conception de produits. C'est très intéressant. » Chez Wenovs, on développe ainsi des semelles internes,

pour les domaines du sport, de la santé et de la sécurité. « Nous travaillons en marque propre avec un lancement, prévu pour cette année, d'un produit destiné aux personnes qui pratiquent la course à pied. Nous travaillons également en co-branding avec d'autres marques de chaussures, et nous les aidons

à développer des produits innovants », « Des produits made in Hauts de France », sourit Gauthier Mouveaux. « On fait tout dans la région. »

3 000 à 5 000 emplois directs et indirects espérés à travers le technopôle. Et parmi ceux-ci, ceux que la société Wenovs souhaite créer...

Au centre d'affaires Mobilium, la société Wenovs y est installée pour une durée indéterminée : « Au départ, on signe pour deux ans. L'idée c'est de rester ici car il y a tout ce qu'il faut. Si la société grossit, car c'est aussi le but, on pourra sans doute prendre un bureau plus important. » L'objectif de Wenovs est d'atteindre la barre des dix employés « d'ici trois ou quatre ans ». Un cap qui entre parfaitement dans les plans du technopôle transalley qui mise sur la création de 3 000 à 5 000 emplois directs et indirects dans les années à venir via les différentes structures qu'il sera amené à accueillir en son sein. ■ M-A.B



Le Mobilium du technopôle Transalley a été inauguré ce jeudi 24 mars.

D'autres programmes immobiliers en cours

1,6 , c'est en millions d'euros la somme investie pour la construction de ce centre d'affaires innovant. Valenciennes Métropole y a participé à hauteur de 600 000 euros, tandis que le Département et le FEDER y ont contribué à hauteur de 500 000 euros chacun. Ce Mobilium est le dernier arrivé sur le technopôle Transalley situé à Famars, en attendant la réalisation d'autres programmes immobiliers comme une résidence universitaire du CROUS, un pôle de services nécessaires aux nombreux salariés du technopôle. Deux autres bâtiments, porté par l'Université dans le cadre du label « Campus innovant transports durables » accueilleront pour l'un, l'Institut international de management, et pour l'autre l'Institut des transports durables, qui fera office de « véritable show room des innovations du territoire. »